



DIE POSAUNE

Die Entdollarisierung schreitet in alarmierendem Tempo voran

- Andrew Miiller
- [21.04.2023](#)

Der Dollar verliert seinen Status als Reservewährung schneller als den meisten Menschen bewusst ist. In den 27 Monaten seit der Vereidigung von Joe Biden haben die Zentralbanken in aller Welt eine halbe Billion Dollar aus ihren Dollarreserven abgezogen. Die Währung der Vereinigten Staaten macht jetzt nur noch 58,4 Prozent der offiziellen Weltreserven aus. Bei Bidens Amtsantritt waren es noch 58,9 Prozent und seit dem 11. September 2001 71,5 Prozent.

Wenn die derzeitigen Trends anhalten, könnte der Dollar innerhalb einer Generation nicht mehr die Weltreservewährung sein. Der einzige Grund, warum der Dollar heute noch die Weltreservewährung ist, ist, dass der Euro und der Yuan in noch schlechterer Verfassung sind.

The dollar's dominance as a reserve currency eroded last year at 10 times the pace seen in the past 2 decades <https://t.co/bQGqjcGNwb>

— Insider Business (@BusinessInsider) [April 18, 2023](#)

Anti-Dollar: China und Russland sind die Vorreiter bei der Entdollarisierung. Diese beiden Länder handeln untereinander in Rubel und Yuan und fordern andere Länder auf, ihrem Beispiel zu folgen. Argentinien, Brasilien, Indien, Iran, Saudi-Arabien und Singapur haben ebenfalls Schritte unternommen, um sich vom Dollar zu lösen. *Bisher waren diese Schritte für Amerika nur mit geringen Unannehmlichkeiten verbunden. Dennoch sollte man den Trend zur Entdollarisierung im Auge behalten.

Wenn es gelingt, die von den Saudis geführte Organisation der erdölexportierenden Länder davon zu überzeugen, den Dollar aufzugeben, könnte dies ein schwerer Schlag für die amerikanische Wirtschaft sein. Die von Deutschland geführte Europäische Union davon zu überzeugen, den Dollar aufzugeben, könnte ein Todesstoß sein.

***Flüche:** Gott lehrte die Israeliten, dass Segen aus dem Gehorsam gegenüber Seinen Gesetzen erwächst, ebenso wie Flüche aus Ungehorsam. In 5. Mose 28 warnte Gott ausdrücklich davor, dass Schuldenprobleme einer der vielen Flüche des Ungehorsams sind. Insbesondere warnte Er davor, dass, wenn sich die Völker Israels von Ihm abwenden würden, Fremde ihnen Geld leihen würden, sie aber anderen kein Geld leihen würden (Verse 43-44). Er warnte auch davor, dass eine fremde Nation das endzeitliche Israel belagern würde (Verse 49-52). Ein Währungsboykott ist eine Form der Belagerung, die besonders Amerika schaden würde.

Erfahren Sie mehr: Lesen [„Wann wird der Dollar zusammenbrechen?“](#)